



Región de Murcia
Consejería de Presidencia,
Turismo, Cultura y Deportes



La Región alcanzó el mes pasado la mejor cifra de afiliados a la Seguridad Social en la hostelería en un mes de septiembre

La Región alcanza la mejor cifra de afiliados a la Seguridad Social en el sector turístico en un mes de septiembre

El mes pasado se mantuvo el mismo volumen de empleo que en agosto, confirmando así el alargamiento de la temporada alta turística y mejorando los niveles de afiliación anteriores a la pandemia

La Región de Murcia sumó un total de 44.285 afiliados a la Seguridad Social en las actividades de hostelería y agencias de viajes el último día de septiembre,



la cifra máxima de la serie histórica para este mes, según la explotación que Turespaña hace de los datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

El consejero de Presidencia, Turismo, Cultura y Deportes, Marcos Ortuño, explicó que este dato “confirma la fuerte recuperación del empleo tras las restricciones de la pandemia, además de ratificar el alargamiento de la temporada alta turística, ya que se mantiene en septiembre el mismo volumen de empleo que el pasado mes de agosto y supera en un 4 por ciento los niveles de afiliación de 2019, anterior a la pandemia”.

Además, con el dato de septiembre, la Región fue la cuarta comunidad con mayor incremento relativo del empleo respecto a 2019 y se mantiene una senda de crecimiento sostenido con tasas interanuales positivas que ya alcanza 20 meses consecutivos.

De igual modo, en el periodo comprendido entre enero y septiembre de este año, la Región registró récord de afiliación a la Seguridad Social en hostelería y agencias de viajes, con un valor medio de 43.668 trabajadores en este periodo, lo que representa un incremento del 15,5 por ciento interanual, con 5.846 afiliados nuevos, y un aumento de empleo del 1,9 por ciento respecto al intervalo enero- septiembre de 2019.

La Región fue la tercera comunidad con mayor incremento relativo del empleo respecto al mismo periodo de 2019.



Más empleo

Por otra parte, la cifra de desempleados en las actividades de hostelería registrados en las oficinas de empleo de la Región de Murcia se situó a finales de septiembre en 10.623 parados, 615 menos que en septiembre de 2019, según la estadística del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE).

Respecto a la Estadística de Contratos Registrados del SEPE, en la Región de Murcia el número total de contratos en las actividades de hostelería en el mes de septiembre ascendió a 8.543, lo que supone 2.745 más que en el mes anterior.

En los nueve meses transcurridos de 2022, la Región registró 79.792 contratos de hostelería, lo que supone el 13,2 por ciento del total de contratos realizados en la Región, mientras que hace un año representaban un 11,6 por ciento.